

Seidou Mbombo Njoya a sans surprise remporté l'élection du président de la Fécafoot

L'assemblée générale élective à la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) a eu lieu ce mercredi 12 décembre 2018 au centre d'excellence de la conféderation Africaine de football à Mbakomo, Yaoundé

Selon plusieurs observateurs, les dés étaient pipés à l'avance pour que ce candidat que l'on présente comme le choix du gouvernement prenne les commandes du sport roi au Cameroun

Il a pratiquement été plébiscité, 46 voix pour lui sur 66, contre 17 voix seulement pour son principal challenger, Joseph Antoine Bell

Mais, l'on se demande déjà si Seidou Mbombo Njoya a assez de compétences pour relever le football camerounais en proie aux graves crises

Let wait and see...

Le résultat final du dépuillement des votes ci-dessous.

